

Para Publicación Inmediata

4 de Octubre del 2024

Contacto: lamayornews@lacity.org

La alcaldesa Bass elige a Jim McDonnell como jefe del departamento de policía de Los Ángeles

LOS ÁNGELES – la alcaldesa Karen Bass hoy anunció que ha elegido a Jim McDonnell para servir como el 59.º jefe del departamento de policía de Los Ángeles, afirmando que su elección estuvo guiada por su compromiso de reducir el crimen y hacer de Los Ángeles un lugar más seguro en cada vecindario.

“Desde el principio he dejado claro que mi prioridad principal es asegurar que los angelinos y nuestros vecindarios sean más seguros hoy que ayer,” dijo la **alcaldesa Bass**. “El jefe McDonnell es un líder, un innovador y un agente de cambio, y estoy ansiosa por trabajar con él para hacer crecer y fortalecer al LAPD, profundizar relaciones con las comunidades de toda la ciudad y asegurarse de que Los Ángeles está alerta y preparada para cualquier cosa que se presente.”

“Comencé la academia del LAPD hace 43 años. Amo a esta ciudad y entiendo los desafíos modernos que enfrentan nuestros oficiales en su labor de protegerla,” dijo el jefe McDonnell. “Es un gran honor liderar a los hombres y a las mujeres del LAPD. Trabajaré arduamente para asegurar que su labor de mantener a los angelinos a salvo reciba apoyo. Los esfuerzos de la alcaldesa Bass en materia de seguridad pública reflejan enfoques reflexivos, compasivos y orientados a soluciones para los problemas que enfrentamos. Aprecio mucho su confianza en mí y espero trabajar estrechamente con ella para hacer de Los Ángeles una ciudad más segura.”

El jefe McDonnell ha dicho que sus metas son:

- Mejorar la seguridad pública
- Aumentar la fuerza del LAPD a su capacidad mediante la contratación y la retención;
- Fortalecer la confianza pública;
- Desarrollar aún más las relaciones comunitarias;
- Asegurar prácticas policiales respetuosas y constitucionales; y
- Preparar al LAPD y a nuestros socios para los desafíos que se avecinan.

“La Comisión de Policía de Los Ángeles apoya a la alcaldesa Bass y su compromiso de reducir el crimen, hacer crecer al LAPD, mejorar la moral de los oficiales y construir el futuro de la seguridad pública aquí en Los Ángeles para que cada angelino se sienta seguro y esté seguro en sus vecindarios, dijo el **presidente de la Comisión de Policía, Erroll Southers**. “También compartimos la creencia de la alcaldesa Bass de que la confianza entre las fuerzas del orden y las personas a las que se les encarga proteger y servir es un pilar esencial en una democracia, y sé que esa confianza se fortalecerá después de hoy. Felicito la decisión de la alcaldesa Bass de elegir a Jim McDonnell como jefe, y estoy agradecido por su disposición a servir.”

El mes pasado la alcaldesa Bass [publicó un informe resumen](#) tras reuniones con cientos de oficiales del LAPD y líderes comunitarios sobre lo que buscan en el próximo jefe de la policía. La alcaldesa se reunió con funcionarios de las fuerzas del orden, líderes comunitarios, líderes empresariales y emprendedores, así como con residentes de toda la ciudad de Los Ángeles para discutir las cualidades que desean ver en el próximo líder del LAPD antes del anuncio de hoy. Ahora el consejo municipal votará sobre si se confirma la elección de la alcaldesa Bass.

Acerca del jefe Jim McDonnell

El jefe Jim McDonnell es un líder comprobado, innovador y es un agente de cambio en el ámbito de la seguridad pública. Ha servido durante más de cuarenta años en la profesión de seguridad pública y es la primera persona en ocupar cargos de liderazgo ejecutivo en las tres agencias de policía más grandes del Condado de Los Ángeles: el departamento del sheriff (LASD por sus siglas en inglés), el departamento de policía de Los Ángeles (LAPD por sus siglas en inglés), y el departamento de policía de Long Beach (LBPD por sus siglas en inglés). Durante su mandato, las tres generaciones experimentaron una reducción en la delincuencia y una mejora en las relaciones entre la policía y la comunidad.

Comenzando su carrera en el LAPD, McDonnell sirvió allí durante veintinueve años y ocupó todos los rangos hasta llegar a primer jefe asistente de policía. Trabajó en una amplia variedad de asignaciones, incluyendo homicidios, pandillas, crimen organizado, delitos de vicio y operaciones de patrullaje. Al inicio de su trayectoria en el LAPD, McDonnell desempeñó un papel integral en el desarrollo del marco para la policía comunitaria que transformaría al LAPD en un líder de pensamientos en estrategias de policía comunitaria. McDonnell continuó construyendo sobre este marco a lo largo de su carrera. Se retiró del LAPD en el 2010 para convertirse en el jefe del departamento de policía de Long Beach, donde sirvió durante casi cinco años.

En el 2014, McDonnell fue elegido como el 32.º sheriff del Condado de Los Ángeles para liderar el departamento de sheriff más grande de los Estados Unidos con más de 18,000 empleados. McDonnell asumió el cargo de una agencia que había sido sacudida por un escándalo y, durante su mandato de cuatro años, trabajó para restaurar la confianza pública, institucionalizar sistemas de redención de cuentas y colaborar de manera efectiva con agencias federales, estatales y locales para combatir la trata de personas y el terrorismo, entre otros desafíos regionales.

McDonnell es una voz respetada en temas de justicia penal a nivel local, estatal y nacional. Ha servido como vicepresidente de la asociación de sheriffs de los condados mayores de América; presidente de la asociación de oficiales de paz de California; presidente de la asociación de jefes de policías de Los Ángeles; miembro de la junta de la asociación de oficiales de la paz del Condado de Los Ángeles; miembro de la asociación de jefes de ciudades mayores; y como miembro de la comisión de normas y capacitación de oficiales de paz de California (POST por sus siglas en inglés).

Después de obtener una licenciatura en ciencias de justicia penal del St. Anselm College en Manchester, New Hampshire, McDonnell obtuvo una maestría en administración pública de la Universidad del Sur de California. También es graduado del Instituto Nacional Ejecutivo del Buró Federal de Investigaciones y ha completado programas de educación ejecutiva en la Escuela de Gobierno Kennedy de Harvard.

###